

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



07.07.2021

Blinde Flecken bei der Delta-Variante von Covid-19 beseitigen!

Die Landeshauptstadt München sorgt über ihr Gesundheitsreferat dafür, dass in München alle Covid-PCR-Tests auch die Delta-Variante erfassen. Im Zweifelsfall müssen die Testlabore finanziell und materiell so ausgestattet werden, dass es hier keine Detektionslücken mehr gibt.

Begründung

Die aktuell niedrige Inzidenz der Covid-Infizierten täuscht darüber hinweg, dass die sog. Delta-Variante, die möglicherweise infektiöser als ihre Vorgängervarianten ist, weiter auf dem Vormarsch ist. Im letzten Gesundheitsausschuss vom 24.6. wurde deutlich, dass das Gesundheitsreferat den genauen Anteil der Delta-Variante an den Münchner Covid-Fällen nicht kennt, weil einige Labore hier offensichtlich Detektionslücken haben und technisch nicht in der Lage sind, diese nachzuweisen. Um einen Anstieg der Deltavariante frühzeitig und differenziert in München erkennen zu können, müssen alle Münchner Covid-PCR-Tests so schnell wie möglich auch auf die Delta-Variante hin testen. Hier darf vor der Rückkehrwelle der Urlauber zum Feriende und den dann herbstlichen Temperaturen nichts verschlafen werden.

Prof. Dr. Hans Theiss

Stadtrat